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Si vous êtes une personne en situation de handicap, vous pouvez contacter notre référent handicap : 
03 81 51 96 54 - formasens@fpluriel.org

V.26/05/2025

Durée
2 jours (14 heures)
Intersession après la 
1ère journée

Date et lieu
Définis en fonction de vos besoins 
(formation intra)

Pré-requis
Aucun

Coût pédagogique
2 100 € net de taxes par groupe

LES 
Méthode pédagogique active, 
expositive

Quiz, exemples et exercices 
pratiques, travaux intersession : 
rédaction par chaque 
participant d’un document en 
FALC 

Évaluation d’un document 
rédigé

Participation de personnes 
handicapées intellectuelles

Objectifs pédagogiques

Public

Contenu de la formation

Suite à la formation, les participants seront capables de :
•	 Rédiger des documents accessibles et adaptés à des personnes handicapées 

intellectuelles
•	 Mettre en œuvre les conditions permettant l’implication des personnes handicapées 

intellectuelles dans l’élaboration de ces documents

•	 Professionnels produisant des documents à destination du public et personnes 
handicapées intellectuelles

•	 Maximum 10 personnes par groupe

	> La méthode FALC
•	 Le contexte législatif, les guides
•	 Les règles de la méthode FALC : utilisation des mots, construction des phrases, 

règles sur la forme
•	 Le FALC comme vecteur d’évolution des pratiques professionnelles
•	 Expériences et outils 

	> La pratique du FALC
•	 Présentation par chaque participant d’un document réalisé en FALC
•	 Retour sur la qualité de la rédaction et le déploiement de la méthode
•	 Propositions d’améliorations
•	 L’utilisation du pictogramme FALC

Le Facile À Lire et à Comprendre (FALC) est une méthode européenne 
permettant l’accessibilité des informations écrites aux personnes déficientes 
intellectuelles. Cette méthode contribue à l’inclusion des personnes handicapées 
intellectuelles dans la société et bénéficie par extension à toute personne ayant 
des difficultés de compréhension, de repérage dans le temps et dans l’espace ou 
des difficultés avec l’écrit : personne âgée, en situation d’illettrisme ou étrangère…

Cette formation vous permettra de maîtriser la méthode FALC et de rédiger des 
documents dans le respect des bonnes pratiques.

Rédiger des documents en Facile À 
Lire et à Comprendre (FALC)

mailto:formasens%40fpluriel.org?subject=
mailto:formasens%40fpluriel.org?subject=

	Rédiger des documents en Facile À Lire et à Comprendre (FALC)

